
Studio

65 m²

Réf. LMC-2024-4

13 500 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Le  spacieux  studio  d'une  surface  habitable  de  65,69  m²  se  compose

d'un  espace  confortable  pour  la  vie  et  la  détente,  une  cuisine  toute

équipée, une salle d bains L'appartement est loué entièrement meublé,

garantissant un confort immédiat dès l'emménagement. Les locataires

ont également accès à la salle de fitness et à la piscine du Monte-Carlo

Bay  Hotel  &  Resort.  Des  services  supplémentaires  tels  que  le

room-service, le ménage (nettoyage, blanchisserie) et les abonnements

TV/internet/téléphonie  sont  disponibles  moyennant  un  supplément.  Le

loyer comprend les charges courantes de l'immeuble, ...

Furnished  and  equipped  studio  of  about  65m²  located  in  a  quiet  hotel  residence

near  the  beaches  of  Larvotto.  Residents  have  access  to  a  24-hour  private

concierge and valet parking service, access to the swimming pool and fitness room

of  the  Monte-Carlo  Bay  Hotel  Resort.The  rent  includes  the  building's  running

expenses,  water,  electricity,  heating  and  cooling.The  residence  offers  additional

services  such  as:  Room  service,  cleaning  and  laundry,  TV/Internet

subscriptions...This  studio  is  composed  of  an  entrance,  a  main  room,  a  separate

fully equipped kitchen, as well as a shower room.A cellar ...

COLDWELL BANKER ETIC REALTY

15 bd Princesse Charlotte  - 98000 MONACO
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